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       学校教育目標  未来を切り拓く国分っ子の育成 

               ～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～ 

http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho  

 

  

        

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、ゆとろぎ相談室

前に相談したいことをお手紙にして入れられる「ほっとルームお手紙ポスト」を設置しています。～ 

令和５年度 第５号  

令和５年７月４日 

市川市立国分小学校 

校長  片岡 玲子 

令和５年度は国分小学校１５０周年  

「笑顔でつなごう 輝く国分の未来」 

                

こくぶんくん 

家庭数（１年児童数） 

自転車ヘルメット着用について 
令和５年度４月１日、道路交通法の一部改正により、全ての自転車利用者の乗車用ヘルメット 

が努力義務となりました。自転車事故で亡くなった方の役 7割が頭部に致命傷を負っているそう

です。交通事故から児童生徒の命を守るため、ヘルメット使用や自転車の安全な乗り方などにつ
いてをご家庭でも話題にしていただけるようお願いいたします。 
ヘルメット着用の他に、千葉県では、「ちばサイクルール」を呼びかけています。 
 １ 車道の左側を走ろう 
２ 歩道では、歩いている人優先しよう 
３ ながら運転はやめよう 
４ 交差点では安全確認をしよう 
５ 夕方からライトをつけよう  【詳しくは、千葉県ホームページをご覧ください。】 

 
また、千葉県道路交通法では、自転車に同乗できるお子さんは「小学校就学の始期に達するまで

の者」です。ご注意ください。 

 

みんなでワクワク・ニコニコ・イキイキできるっていいですね 

全校で大きな声で応援ができる、校歌が歌える、笑いあえるなど、５月１８日から

行動の制限のない学校生活が戻ってきて、１か月余りがたちました。子供達の様子に

はっきりとした変化は無いように見えますが、みんなの歌声が体育館で響き合うとき

やみんなでそろって大笑いしたときなどは、うれしさや楽しさが何倍にも膨れ上がる 

ように感じました。「この感覚は久しぶりだな。」「この感覚が３年間無い中で、子供達は頑張って

きたな。」と制約の多かった日常が長かったことを重く受け止めなくてはいけないと思いました。 

これからの学校生活は、「みんなでワクワク・ニコニコ・イキイキ」を大切にしていきたいと思

います。 

全校で楽しんだ芸術鑑賞教室 

小学校専科非常勤講師（体育科）の紹介 
 7月から小学校専科非常勤講師とし 

て落合 諒さん（セントラルスポーツ） 

が着任されました。主に低学年・中学年 

の体育の授業に入っていただきます。 

早速、水泳の授業に入っていただいて 

います。 

http://ichikawa-school.ed.jp/#kokubun-sho


 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会について 
第１回学校運営協議会を 5月１２日（金）に開催しました。 

学校運営協議会とは、家庭・学校・地域が一体となって学び 

や育ちを支える環境づくりの推進を図るものです。会長は今年 

度も元 PTA会長の藤田政彦さんが継続してくださいます。 

今年度は、定例の協議会の他にも、入学式や運動会にも来賓 

としておいでいただくことができました。今後も、子供達の活 

動の様子をより多く見ていただき、学校運営に関するご意見をいただきたいと思っています。 

今年度もよろしくお願いいたします。 

3年生 梨園見学 

4年生グリーンスクール 

1・2年生 夏探し 

7 月 3 日（月）に国分川調整池緑地に夏の

虫や草花を探しに行きました。小さなバッタ

をたくさん見つけました。 

個人面談及び通知表「あゆみ」について 

夏休みに個人面談を行います。日頃の学校でのお子様の様子や家庭での様子を保護者の皆様と話 

し合い、成長や課題等を共有する場にしたいと考えております。 

個人面談は、限られた時間となりますので、あらかじめ相談内容を決めて、ご参加くださいます

ようご協力お願いいたします。 

また、本校では、７月の個人面談でお伝えしたお子様の様子を「あゆみ」の所見に代えさせてい

ただいておりますので、前期の「あゆみ」には所見欄を設けていません。（つくし学級は、個別の指

導計画に沿って、これまで通りの記述となります。） 

 

 ６月２９日（木）に市川市少年自

然の家・大町自然公園を使ってグ

リーンスクールを行いました。内

容は、自然観察や学年レクリエー

ション、プラネタリウム見学です。

活動の随所で実行委員やグループ

リーダーがリーダーシップを発揮

する姿が見られ、４年生としての

成長を感じました。 

 ６月２３日（金）に

宇多川梨園さんを見

学させていただきま

した。摘果作業につい

て、何のための作業な

のか、どのような実を

残すのかなどを教え

ていただきました。 

150周年行事 情報 

 実行委員会から頂いたＪＲ市川

駅 150 周年とのコラボの内容が

具体的になってきました。 

 ・150周年ポスター制作・掲示 

 ・駅構内放送への参加 

 ・吹奏楽部の演奏（１２月の予定） 

これらを、駅長さんと連絡を取り

ながら進めているところです。 

 お楽しみに！ 

 


